



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Projets-de-nouveaux-EPR-EDF-poursuit-son-57098>

Réseau Sortir du nucléaire > Le Réseau

en action > Campagnes et mobilisations nationales > De nouveaux réacteurs ? C'est NON ! > Actualités en lien avec la pétition >

Projets de nouveaux EPR : EDF poursuit son inacceptable politique de fait accompli en envisageant déjà un démarrage de chantier en 2023 !

25 juin 2021

Projets de nouveaux EPR : EDF poursuit son inacceptable politique de fait accompli en envisageant déjà un démarrage de chantier en 2023 !

EDF n'a pas de limite dans le fait accompli. Comme l'a dévoilé le média Contexte.com, alors même qu'aucune décision officielle n'aurait lieu avant le démarrage de l'EPR de Flamanville, en 2023, elle a déjà prévu de déposer une demande d'autorisation de création dès septembre 2022... et de commencer le premier chantier en 2023 !